

EL DÍA

Colombia también ayudará

Bush no cree que México planeee retirarse del *Grupo de Nassau*

- * Señaló que esa es su impresión luego de la entrevista con José López Portillo, en septiembre pasado
- * En Colombia volvió a culpar de los males de Centroamérica a la URSS, Cuba y Nicaragua
- * Mostró su agrado por los procesos de *redemocratización* de Brasil y Argentina

un país determinado, dijo el vice-presidente Bush.

"Yo iré a Brasil, después de visitar Colombia -dijo Bush- para tratar una amplia agenda de trabajo con el gobierno brasileño que está empeñado en convertir esa nación en una potencia económica del hemisferio".

Y agregó: "Creo, firmemente que las relaciones nor-

teamericanas con la Argentina han mejorado mucho dentro de un marco de respeto mutuo y de cooperación bilateral".

"La redemocratización de la Argentina es un problema de los argentinos... pero nos llena de esperanza que ese haya sido el camino elegido", señaló Bush.

LAS "REDEMOCRACIAS"

El Vicepresidente de Estados Unidos, dijo hoy aquí a ANSA que los procesos de redemocratización que experimentan Brasil y la Argentina evidencian que la democracia es un sistema que va encontrando asidero en el concierto de las naciones de este hemisferio.

Hemos logrado mejorar las relaciones de Estados Unidos con la Argentina y Brasil sin que desde Washington se impartan sermones de lo que debe ocurrir o establecerse en



GEORGE BUSH